

pro b masculine

Fabien Chapelle, nouveau président de la 4S Tours

Ce mardi, à 18 h, la 4S Tours reçoit Bruille. A cette occasion, Fabien Chapelle, le nouveau président de la 4S Tours, se confie sur ses objectifs.

Fabien, pouvez-vous vous présenter ?

« Je suis originaire de Lyon. J'ai 28 ans et je suis manipulateur radio à l'hôpital.

J'ai débuté le ping à Semblancay avant de rejoindre la 4S en 2018.



Fabien Chapelle. (Photo archives cor. NR, F. Dubuisson)

Pro B						
	Pts	J.	G.	P.	D.	C.
Tours 4S - Bruille.....		mar.				
Miramas - Nimes.....		dim.				
Nice Cavigal - St-Pierraise.....		dim.				
Argentan Bay - Lille Met.....		mar.				
Istres - Amiens.....		mar.				
Roanne - Villeneuve.....		mar.				
1. Roanne	15	5	5	0	15	6
2. Amiens	12	4	4	0	12	6
- Nimes	12	4	4	0	12	4
4. Lille Met.	11	6	3	3	11	12
5. Tours 4S	10	5	3	2	10	8
6. Nice Cavigal	10	5	2	3	10	9
- Villeneuve	10	4	2	2	10	7
8. Argentan Bay.	9	5	1	4	9	14
- Bruille	9	5	2	3	9	11
10. Miramas	8	5	1	4	8	13
11. Istres	7	5	2	3	7	12
12. St-Pierraise	4	5	0	5	4	15

Depuis quatre ans, je fais partie du comité directeur. Je suis aussi élu au comité 37 et joue toujours en départementale. Je suis un passionné de ping depuis toujours ou presque ! »

Vous voilà donc président depuis deux mois...

« Ce n'était pas prévu aussi rapidement même si j'y pensais

pour dans quelques années. L'arrêt d'Alexandre (Degeorge) a été l'occasion de sauter le pas et je ne regrette vraiment pas. »

Quelles seront les grandes lignes de votre mandat ?

« Il y a actuellement 350 licenciés à la 4S. On doit donc travailler dans toutes les directions pour tout le monde. J'ai fait

mienne cette devise que j'ai découverte en arrivant à la 4S : *Le ping pour tous, partout et par tous les temps...* »

Et plus précisément vis-à-vis de l'équipe professionnelle...

« Il faut poursuivre la dynamique actuelle avec toujours comme objectif la Pro A.

Pour y arriver, je vais m'appuyer sur Alex (Degeorge) qui connaît parfaitement le sujet et faire confiance au staff pour apporter toute son expérience. »

Quel est votre sentiment sur ce début de saison ?

« Dommage qu'on rate le coche à Miramas mais on s'est bien rattrapé contre Nice.

Bien sûr, Montpellier est le grand favori mais pourront-ils assumer leur statut jusqu'au bout ?

Avec la nouvelle formule, tout est possible. L'idéal serait d'avoir un maximum de points pour avoir des croisements fa-

vorables en poule. Après, ce sera à nous de saisir notre chance. »

Recueillis par cor. NR: D.C.

Ce mardi à 18h, salle Cissé.

4S: Hodaei (n° 37), Prishchepa (n° 54), Bardet (n° 82), Yefimov (n° 142). Capitaines : Xu et Métaireau.

Bruille: P. N. NG (n° 60), Fukuhara (n° 98), Jellouli (n° 202), Coton (n° 214).

l'adversaire

Bruille, promu cette saison, compte dans ses rangs les frères Coton, dont le très prometteur Flavien (14 ans), champion d'Europe cadet et vainqueur face Montpelliérain Alexis Lebrun lors de la dernière journée. Une référence ! A leur côté, le Chinois NG Pak Nam et le Japonais Fukuhara amènent l'expérience. Actuellement, les Nordistes (8^e) ont obtenu deux victoires en cinq rencontres.